










2019

-Открыли два собственных
Хостела на 125 мест

-Открыли первый хостел
в Красноярске
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Решение открыть хостел было принято довольно спонтанно. Основной послужил интерес

к гостиничной деятельности в целом и желание работать «на себя». Учитывая отсутствие

опыта в данной сфере и опыта управления бизнесом, а также наличие страха начать

собственное дело, я стал искать информацию о хостелах в интернете. Там познакомился с

сетью Хостелы Рус.

Больше всего меня подкупила готовность руководства и представителей сети вести диалог -

искать индивидуальный подход к каждому франчайзи не отступая от своих ценностей и

убеждений!

Согласитесь, это дает уверенность в профессионализме, стабильности и успехе. А дальше

все разворачивалась со скоростью света! Следую пошаговым инструкциям и имея воз-

можность для собственно креатива, я не успел опомнится как принимал первых гостей.

Спустя несколько лет я открывал второй хостел и как один из самых опытных фран-

чайзи помогал в открытии новичкам.

Прошло еще несколько лет, и я стал управлять несколькими хостелами, принадле-

жащими другим франчайзи. Вот такая история моего интереса к гостиничному

бизнесу!

Ганичев Вадим

ХР-Семеновская



Свою не совсем стандартную задачу я сформулировал компании Хостелы Рус –

открыть не просто хостел, а создать бизнес, который позволил бы в перспективе

выкупить помещение у города Москвы. 

Хостелы Рус с должной ответственностью отнеслись к моему проекту и предложили

воспользоваться пакетом Франшиза плюс, в рамках которого со мной работал

представитель компании, лично участвовавший во всех этапах от оформления аренды

до открытия и управления хостелом в первые два месяца. Сейчас могу сказать, что

выбор сделан был правильно и Хостелы Рус существенно облегчили старт моего проекта

и предоставили со своей стороны все необходимые инструменты для достижения моей цели.

Павел Киселев

ХР - Кунцево



Приобрела франшизу Хостелы Рус в 2020 году и началась пандемия. Но это не

остановило ни меня ни Хостелы Рус  – в 2021 году мы начали принимать

гостей. С учетом общей ситуации было нелегко, однако поддержка и

рекомендации нашего куратора в Хостелы Рус помогли нам найти

дополнительные каналы привлечения гостей и начать наращивать загрузку

нашего хостела.

Наше сотрудничество без преувеличений дало очень много на этапе

подготовки и открытия.

Хочу отметить отзывчивость и готовность команды Хостелы Рус помогать

во всех возникающих вопросах.

Чернушкина Татьяна

ХР-Чебоксары








